SE INAUGURÓ EL TERCER MEGA ALEGRA CON ENFOQUE INTERCULTURAL EN CUSCO

El Ministro de Justicia, Eduardo Arana Iza, encabezó la ceremonia de inauguración del nuevo Centro Mega Alegra Intercultural en Cusco que abre sus renovadas instalaciones para brindar servicios de asesoría legal a personas de escasos recursos económicos o en situación de vulnerabilidad.

Destacando la importancia de la inclusión cultural, los usuarios son atendidos por defensores públicos que hablan quechua y aimara, asegurando así una atención integral y de calidad a más de 460,000 personas en Cusco y sus comunidades cercanas.

Con esta inauguración, el Programa Eje No Penal financiado por el Banco Mundial, completa la renovación de tres Centros de Asistencia Legal gratuita. Hace apenas un mes, se apertura el primer Mega Alegra con enfoque intercultural en Ucayali, beneficiando a 32.000 habitantes de las comunidades indígenas u originarias. Además, la recientemente inaugurada Mega Alegra Intercultural de Abancay llega a beneficiar a más de 142,132 peruanos en situación de pobreza.

Estas nuevas sedes, totalmente acondicionadas, presentan ambientes modernos y funcionales, con mobiliario y equipamiento adaptado a las necesidades tanto de los defensores públicos como de la población usuaria, quienes diariamente, acuden a este Centro Mega Alegra para ser atendidos por defensores públicos especializados áreas como Asistencia Legal, Defensa de Víctimas, Conciliación Extrajudicial, contando también con el respaldo del Equipo Multidisciplinario, garantizando así la restitución de sus derechos vulnerados.

De esta manera el Ministerio de Justicia, el Programa Eje No Penal y el Banco Mundial (BM), como fuente cooperante unen sus esfuerzos para que más peruanos en situación de vulnerabilidad accedan a los servicios de justicia, este paso importante contribuye al cierre de brechas para el acceso a los servicios de justicia ofrecidos por el Estado peruano, en beneficio de los más vulnerables.

Lima, 17 de noviembre de 2023